

2025年1月6日 末長こぐま保育園 ばなな組担任

新しい年を迎えました。保護者の皆さまのお力添えのおかげで無事新年を 迎えられたこと、心より感謝いたします。

寒くなってきましたが、子どもたちは元気いっぱい!園庭や屋上、公園を かけまわり思いっきり遊んでいます。インフルエンザや感染症の流行る時期 です。体調に気を付けながら、元気いっぱい笑顔いっぱいで過ごしていきた いと思います。保護者の皆さまと一緒に子どもたちの成長を応援し、一日一 日を大切に見守っていきたいと思っていますので、本年もどうぞよろしくお 願いいたします。



ついに屋上デビュー★

屋上には魅力的な遊具が♡おやつを食べ終わると、みんな進んで準備を始 めます(笑)中でもコンビカーは大人気。びゅんびゅんに走らせたり「ピーッピ ーッ」と言いながらバックして駐車したりしています。太鼓橋は恐る恐る登 っていましたが、慣れてくるとちゃんと体勢を変えて上り下りしたり、上で 寝転がったりと楽しそうです。 三輪車はまだ難しいようなので、クリスマス プレゼントの四輪車から慣らしていき、バランスがとれるようになったら挑 戦する予定です。夕方は寒い日も多くなってきましたが、寒さに負けず身体 を動かして遊びたいと思います。

おはなし楽しいな♪ お話が上手になってきたばなな組。保育者が援助せずとも

・歩です。





「貸して」「嫌だよ」「どうぞ」などの言葉が聞こえてくるよ うになりました。「~くんいた!」「~あった!」などの二語



ことに興味を持ち、指差しして『これは?』と聞いたりする ことも増えてきましたね。指差しは育っていく上でとっても

大事。まだ十分に言葉を話すことができない子どもにとって、 指差しは大切なコミュニケーションの1つです。子どもの指

だよ」「ワンワンいたね」など優しく応えてあげましょう。終 わりが見えないことも多いですが…(笑)言葉獲得の大切な第



文も増え、言葉でのやりとりが楽しくなっています。色々な

差しや、言葉を覚え始めの『これは?』には「これはリンゴ

- ●先日はお忙しい中、ふれあい会・懇談会のご参加ありがとうございました。 保護者の皆さまとお子さんの成長を共有できたこと、大変嬉しく思います。 懇談会で話したこと以外にも不安なこと、困ったことがございましたらい つでもお声がけください。
- ●寒さも増し、厚着になりやすい時期ですが、子どもの体温は高く、厚着を すると汗をかき、かえってかぜをひきやすくなります。肌着 は半袖の物で十分です。薄着を心掛け、寒さに負けない身体 を作っていきましょう。
- ●感染症が流行る時期です。体調の変化や気になることがあれば 早めに教えてください。